

El Círculo Gijón pone en aprietos al Biele

BALONCESTO I PRIMERA FEB

Los gijoneses pelearon por la victoria hasta el final en Azkoitia

ALFONSO ALONSO

GIJÓN. Dio la cara el Círculo en Azkoitia ante el invicto Biele, llegando con opciones de triunfo hasta el desenlace del encuentro. Round inicial de imposición de las defensas sobre los ataques y de empate técnico entre los equipos. 13-13 después de diez minutos y nervios e imprecisiones a niveles elevados. Comienzo titubeante, que poco a poco fueron dejando atrás los jugadores, llevando puntos a su casillero de mejor forma, eso sí, sin marcarse especiales diferencias en el segundo parcial. Un escurridizo Tavin Pierre asumió con galones la responsabilidad ofensiva del Círculo Gijón en esta primera mitad, bien acompañado por un activo Guillerm Arcos. En el lado local, se exhibía un fuerte poderío físico para dominar con mano de hierro el apartado reboteador, si bien se adoleciéndose totalmente de puntería en el tiro de tres, yéndose a vestuarios los de Azkoitia con un sonrojante 0/10 en esa faceta.

Desafortunadamente para los intereses gijoneses, el guion cambió por completo a medida que se sucedía la segunda parte, pues, el conjunto vasco ahora si encontraba en el lanzamiento exterior una muy prolífica vía de anotación, con

80-73
BIELE - CÍRCULO GIJÓN

Biele: Moncanut (11), Ardanza (7), Sagas (9), Niang (11), Miranda (2) -cinco inicial- Alzpitarte (-), Olazola (16), Barrandala (-), Jermain (14), Sakh (3), Acha (5) e Inda (2).

Círculo Gijón: Reilly (13), Pierre (27), Arcos (14), Menéndez (1), Díaz (7) -cinco inicial- Ramírez (3), Franco (4), Idris (0), Okafor (0), Barros (0) y Luis (4).

Parciales: 13-13, 21-18, 28-18 y 18-24

Árbitros: Jesús Marín y Diego Requejo

mejores opciones de tiro y, sobre todo, con un mayor tino, más próximo a sus porcentajes habituales. Siete triples en la segunda mitad que los llevaron a la victoria (62-49, fin 3Q).

Sin embargo, no se rindió el Círculo y picó piedra, mejorando en defensa y dándolo todo en ataque, para llegar con opciones a los últimos minutos de partido. Tavin Pierre extendía su show anotador de principio a fin y con un rápido ataque colocaba el 77-73 con prácticamente el último minuto por jugarse. Sin embargo, cualquier ilusión que se mantuviese por traerse el triunfo a Gijón se evaporó con el paso de los segundos. Jugó largo Iraurgi la siguiente acción, aprovechó la captura de un rebote y un triple de Mikel Olaizola sentenció definitivamente la contienda a estos instantes de la conclusión del mismo. Final 80-73.



Pablo Carreño celebra un punto en el torneo italiano. E. C.

Derrota con honor de Pablo Carreño después de una maratoniana final

TENIS

J. A. G. No pudo ser. Pablo Carreño cayó en la final del Challenger de Olbia después de un maratoniano encuentro ante el francés Van Assche (6-7 (5), 7-6 (1) y 2-6, que aprovechó el cansancio del gijonés para imponerse en el tercer y definitivo set. El tenista gijonés peleó con todos sus argumentos para llevarse el triunfo. Nada que reprochar después de tres y cuatro de batalla, cargada de alter-

nativas y una enorme igualdad. El primer parcial ya fue una demostración de lo que se venía. El francés se llevó la victoria en el desempate y Carreño le devolvió la moneda en el segundo set. El asturiano, que estuvo por detrás durante buena parte del set, remontó y con desplegado un juego brillante se llevó el parcial. Todo se iba a decidir en el tercer set. Carreño empezó rompiendo el saque de su rival, pero a partir de ahí, el gallo dominó con mano de hierro ante el tenista gijonés, que sufrió los rigores del intenso calendario de los últimos días, con dos partidos en algunas jornadas. Terminó cediendo Carreño que, a pesar de todo, debe estar orgulloso del rendimiento de estos días en Italia.



Raúl Fernández

Raúl Fernández gana en Australia y logra el sueño de su vida

MOTOCICLISMO

FIRMA. A punto de cumplir 25 años, Raúl Fernández logró su primera victoria en MotoGP. Aterriza casi sin quererlo en 2022, forzado por KTM después de completar la mejor temporada de un debutante en Moto2 y cuando se quedó a solo 4 puntos de ser campeón. Se le esperaba mucho antes en la cima, pero su camino en la élite del motociclismo no ha sido fácil. Siempre encuadrado en escuderías satélites y pasando por tres equipos en sus tres primeros años en MotoGP.

En el cuarto encontró al fin la estabilidad, con un proyecto asegurado hasta finales de 2027. Sin embargo, a principio de esta temporada tocó fondo y pensó en colgar el mono. Todo cambió y ayer cumplió el sueño de cualquier piloto. Ganar una carrera en MotoGP. «Es algo que da sentido a todo lo que ha pasado», aseguró.

El Telecable regresa de Navarra con un sufrido punto

HOCKEY PATINES

A. I. El Telecable, de OK Bronce, se llevó un punto de su visita al Rochapea (7-7) tras un partido con muchas alternativas. Dani Hoyos puso por delante a los gijoneses tras una buena acción ofensiva y pocos minutos después Mateo González aumentaba la renta. La ventaja otorgó enorme confianza al Telecable que jugó sus mejores minutos, plasmados en el marcador con dos nuevas diáfanas de Dani Hoyos. El 0-4 parecía que dejaba el choque decidido, pero todo cambió con un gol de los navarros motivado por un fallo de descoordinación defensiva en un rechace, seguido de otro un minuto más tarde. La renta seguía siendo buena para el cuadro fabril, pero una tarjeta azul a Marcos Giménez supuso una inferioridad numérica de dos minutos que fue muy bien aprovechada por los locales que voltearon el resultado hasta un 6-4. Sin embargo, el Telecable tocado en su orgullo reaccionó y David Rico logró igualar a siete goles en el último minuto.



Víctor Álvarez, técnico del Grupo Covadonga. ARNALDO GARCÍA

Las paradas de Mario Colomo y la defensa, pilares del triunfo del Grupo ante el Ademar B

BALONMANO

J. A. G. Cuarta victoria consecutiva del Grupo Covadonga que se consolida en la cuarta plaza de Primera Estatal. El cuadro dirigido por Víctor Álvarez se llevó el triunfo ante el Universidad de León Ademar por 28-33. El conjunto gijonés se sobrepuso a un mal inicio y minimizó el ataque local con el paso de los minutos. Resultó clave el trabajo en defensa de todo el

equipo y las paradas de Mario Colomo, providencial como hace una semana ante la Atlética. A partir de esa solidez defensiva, el Grupo pudo explotar el contraataque tomando una renta en el marcador que gestionó con mucha solvencia tras el descanso. El equipo realizó un gran trabajo coral, siendo capaces de sacar rendimiento también al ataque posicional. Cabe destacar el trabajo desarrollado por todos los jugadores, aunque en el plano anotador sobresalen los números de Adrián Frade y Diego Fernández, con seis diáfanas cada uno. El Grupo después de iniciar la competición con dos derrotas se ha situado cerca de la zona noble, con solo dos puntos por debajo del líder Zamora. La próxima jornada, derbi ante el Royal Premium.



Roglic, campeón de campeones

Roglic se llevó el título de 'Maestro del año' en la Andorra Cycling. El esloveno ganó en la cronoescalada matinal al Coll de la Gallina y fue segundo en el cronoírumo vespertino. Pogacar y Vingegaard rodaban algo más relajados, cerrando ambos su exitosa temporada.